

Vos questions / nos réponses

Test

Par [Profil supprimé](#) Postée le 19/09/2017 11:21

Bonjour,
Je dois passer un test urinaire pour la médecine du travail
J'ai consommé il y a 10 jours (3/4 taff sur un joint)
Je consomme très très rarement 3/4 fois par an et très peu
Je risque d'être encore positif ?

Mise en ligne le 21/09/2017

Bonjour,

Les délais de positivité d'un test de dépistage au cannabis dépendent de la fréquence de consommation. Vous dites être un consommateur occasionnel, consommant moins de 10 joints par mois. Dans ce cas, le délai de positivité du test urinaire est d'environ 3 à 5 jours après la dernière consommation.

Il semblerait donc que vous serez négatif à votre test de dépistage.

Cordialement.
